



**PLATAFORMA PRO RESTAURACIÓN DE LA IGLESIA
DE LA ENCARNACIÓN DE ÍLLORA (Granada)**

**Comunicado Oficial
Reunión Arzobispado de Granada – Ayuntamiento de Íllora
11/04/2013**

Estimados amigos y compañeros:

Tras reunión mantenida esta tarde entre el Arzobispado de Granada y el Ayuntamiento de Íllora, hemos podido comprobar de primera mano el buen entendimiento entre las partes. Fruto de ella, de momento, se ha acordado empezar en breve las obras recogidas en el proyecto de urgencia elaborado en 2011 (segregado del proyecto total) que afectan a la restauración de la Torre de nuestra Iglesia de la Encarnación.

Agrademos sinceramente la deferencia que han tenido para con nosotros, lo que no hace mas que confirmar que con la ayuda de todos vamos por el buen camino.

Nosotros seguiremos con más ímpetu si cabe hasta conseguir nuestro objetivo.

Atentamente,

--

Plataforma Pro Restauración de la Iglesia de la Encarnación de Íllora (Granada)

<http://plataformaiglesiaillora.jimdo.com/>

plataforma.iglesia.illora@gmail.com



Síguenos en Twitter (@IglesiaIlloraYa) y en Facebook